

CALIFORNIA ÁREA COSTA NORTE ACTA DE LA ASAMBLEA DE VERANO DE 2024

La reunión de negocios de la asamblea de verano de ACNC se realizó en el Campbell Community Center en Campbell el 10 de agosto de 2024, con la asistencia y participación de los miembros en persona y virtualmente. Chitra S. abrió la reunión a las 9:00 seguida por la Oración de la Serenidad. Magdaleno O. presentó la orientación de la asamblea. Kevin L. del Distrito 08 leyó el Preámbulo de A.A.; Mike O. del Distrito 90 leyó las Doce Tradiciones, y Andres S. del Distrito 19 leyó las Tradiciones en español. Hubo diez Pasados Delegados presentes: Diane O. (P35), Bob D. (P36, Área 28), Woody R. (P50; Área 07) Jim F. (P59; Área 38), Ken M. (P61), David N. (P59 Delegado; custodio pasado), Ken M. (P61), Raymundo L. (P65), Teddy B.W. (P69), Jennifer B. (P71). Hubo seis Oficiales de Área anteriores: Tim W. (P55/57) Marta (P57), Ray W. (P63/65), Judy W. (P63), Michael Q. (P63, 65), y Magdaleno O. (69). Hubo un visitante: Claudio, del CNIA. Se aprobaron las actas de la asamblea previa y posterior a la conferencia, tal como se publicaron en Comentarios y Comentarios del ACNC. Asistencia: (Registrados) 204 en persona; 90 en línea (294 en total). REPORTE DE OFICIALES DELEGADO - ERIC L.: El Libro Grande en Lenguaje Sencillo se publicará en noviembre de este año. La registración para la Convención Internacional se abre el 10 de septiembre; puedes conseguir alojamiento en Vancouver después de registrarte. Ya están disponibles en AA.org dos nuevos vídeos del Proyecto de Vídeo para Jóvenes. Estos videos fueron producidos por la oficina de Información Pública, que filmó estos videos en ICYPAA en San Francisco en 2023. En nuestra asamblea de elección, también elegiremos al candidato de nuestra área para custodio general (Estados Unidos). ALTERNO delegado - MIGUEL H.: Gracias, Distrito 17, por organizar esta asamblea. El próximo mes de abril, la Conferencia elegirá nuevos custodios, ya que algunos de los custodios actuales están terminando sus periodos, incluyendo el Custodio General (Estados Unidos), que representa a los EE.UU. y Canadá en la Reunión de Servicio Mundial y en la Reunión Zonal del Hemisferio Occidental (REDELA). Este compromiso de cuatro años requiere importantes viajes. Cada Área propone un candidato, y la Conferencia elegirá al custodio el próximo mes de abril. Realizaremos una elección en nuestra Asamblea Electoral para elegir a nuestro candidato. Todos excepto yo (ya que los Delegados rotativos no son elegibles) son elegibles. Dado que ésta es la última asamblea de Eric como Delegado, quiero expresar mi gratitud por haber servido con él durante los últimos 14 años. COORDINADORA - CHITRA S. La próxima asamblea de elecciones de otoño es la última del panel. He aprendido tanto en Servicios Generales acerca de la naturaleza espiritual del trabajo y de hacer bien un trabajo. Ahora, me pregunto: ¿Estoy incorporando la oración y la meditación? ¿Estoy plenamente comprometido y disponible? ¿He preparado a mis seres queridos para mis compromisos de tiempo? ¿He estudiado la descripción del trabajo? ¿Soy lo suficientemente humilde como para pedir consejo a

quienes me precedieron? ¿Estoy dispuesto a transmitir lo que he aprendido? Mi carácter se ha transformado y he pasado de esperar que todo se haga por mí a asumir responsabilidades, pedir ayuda y esforzarme. Gracias por enseñarme a pasar del derecho a la acción.

TESORERA - CLAUDIA N.: A fecha de hoy, nuestra cuenta corriente tiene 28.286,83 dólares, y nuestra reserva prudente (cuenta de ahorros) es de 13.850,69 dólares, 1/12 del presupuesto de este año, o aproximadamente 1 mes de gastos operativos. Las contribuciones reales hechas este año hasta julio han sido de \$91.907, y las presupuestadas de \$90.994. Los gastos reales de este año hasta finales de julio fueron de \$82.085, y los gastos presupuestados fueron de \$91.850. Las contribuciones cuadradas del año hasta julio fueron de \$29.330 en 713 transacciones (aproximadamente el 30% de todas las contribuciones hasta la fecha). Este será mi último reporte a la asamblea como su Tesorera, y quiero agradecer a todos los RSGs y Grupos por su continuo apoyo al Área a través de su servicio y contribuciones. ¡Su servicio y contribuciones han apoyado el trabajo de 12 pasos tan vital para llegar a los Alcohólicos! Usted puede contribuir hoy usando los cubos de la séptima tradición a través del local entrando en línea en CNCA06.org/contribute/ o usando los enlaces publicados en el chat de Zoom. También tenemos un lector de cuadrados en la mesa de finanzas en la parte de atrás.

COORDINADORA DE ASAMBLEAS - JACKIE B.: Bienvenidos a Campbell, en el corazón de Silicon Valley. El Distrito 17 HISPANO DEL SUR ha trabajado duro para este evento, y estamos profundamente agradecidos. Esta tarde habrá una sesión de trabajo en la sala M50, con carteles orientativos. Estoy entusiasmado con los talleres. Nuestra próxima asamblea, la Asamblea de Elecciones, será el 9 de noviembre en Livermore, organizada por los Distritos 07 y 70 en Cornerstone Fellowship. Guardar la fecha, volantes están disponibles en el chat y por la puerta principal. Panel 73 ha sido un tiempo de crecimiento para ACNC, especialmente en accesibilidad. Hemos añadido una organizadora coordinadora de accesibilidad y actualizado las guías de asamblea y los formularios de propuesta, las primeras actualizaciones importantes en más de diez años. Adoptar nuevas formas de comunicación y, al mismo tiempo, honrar las costumbres de nuestro pasado es lo que una práctica espiritual denomina el camino del medio, valorar la tradición y, al mismo tiempo, estar abiertos al cambio. Ha sido un honor servir durante estos cambios. Hoy en día, muchos RSGs y MCDs comenzaron su servicio durante las asambleas en línea.

REGISTRANTE-DREW B.: ¡Bienvenidos a la asamblea de verano! El día de hoy es para discutir y compartir, y mucho de lo que escucho en nuestras discusiones es sobre involucrarnos más en los servicios generales. El total de inscripciones de hoy es de 204 en sala y 90 en línea. En la asamblea de verano del año pasado en Eureka, tuvimos 235 en sala y 87 en línea.

SECRETARIA DE ACTAS - SARAH B.: He estado dedicando tiempo a hacer que el libro de mociones de este panel sea más navegable. Casi he terminado de añadir enlaces para encontrar fácilmente las mociones en la versión en inglés, y muy pronto

empezaré con la versión en español. ¿No sabes qué es el libro de mociones? No dudes en preguntar. Carrie P., del Distrito 14 de Mendocino, ganó una suscripción impresa al Grapevine al acertar el número de palabras de las actas de la asamblea posterior a la conferencia. Aquellos que adivinen el número de palabras de las actas de la reunión de negocios de hoy tendrán la oportunidad de ganar en esta última entrega del divertido intento de nuestra Área de apoyar al Grapevine. El plazo de presentación finaliza el 17 de agosto y cualquiera puede participar. Puedes ponerte en contacto conmigo en recordingsecretary@ACNC06.org

COORDINADOR DE LITERATURA/GRAPEVINE/LA VINA - DADO POR SARAH B. PARA MATT E.: Al terminar el panel, reflexiono sobre el privilegio de servir como Coordinadora de Literatura/Grapevine/La Viña del Área durante este tiempo crucial en la historia de AA. Mi papel es mantenerme informado sobre los desarrollos en la literatura de AA, y este panel ha visto el lanzamiento del Grapevine App, la aprobación del folleto de alcohólicos transgénero de nuestra área, y pronto, el Libro Grande en lenguaje sencillo. Ha sido humillante ser testigo de la dedicación para mantener el mensaje de AA accesible. Gracias a todos por vuestro servicio. Además, ya están disponibles videos en SLA para alcohólicos sordos en el canal de YouTube del Grapevine y La Viña, desarrollados por el Equipo de Vodcast de Alcohólicos Sordos. Por favor, échales un vistazo y corre la voz.

COMITÉS PERMANENTES Y SUB-COMITÉS DE ÁREA ACCESIBILIDADES - ENRIQUE E.: El Comité sigue sirviendo a varios Distritos con orientación sobre las mejores prácticas para las accesibilidades. Algunos progresos notables son que en Marin, un grupo está trabajando en Traer AA a la comunidad sin vivienda en su área, que parece estar funcionando bien; también, en Marin, apoyan a los grupos con información de Acceso. Nuestros grupos en español siguen apoyándose mutuamente con información sobre las barreras de seguridad y ayudando a las personas que no pueden asistir a las reuniones. El Comité ha acordado una pancarta para mostrar en los eventos del Área, y estamos trabajando en la creación de un código QR para que la gente lo escanee y acceda a la información sobre Accesibilidades.

ARCHIVOS - CAROL H.: Debido al Foro Regional, nuestro día de trabajo fue el tercer sábado 20 de julio. Fue un día muy tranquilo y compartimos nuestras experiencias. Encontramos una carpeta con la etiqueta "De Los Ángeles a Texas". Nos preguntábamos qué hacer con ella cuando un miembro empezó a leerla y encontró una interesante historia de las primeras reuniones en LA. Nunca se sabe lo que se puede encontrar en el almacén de 193 Mayhew Way, Pleasant Hill. Nuestro próximo día de trabajo es el sábado 17 de agosto.

UNIENDO LAS ORILLAS - JOHN O.: Nuestra Declaración de Propósitos dice que Uniendo Las Orillas es un Sub-Comité de Servicios Generales que apoya el importantísimo primer paso para los alcohólicos que acaban de salir de un hospital, centro de tratamiento o correccional. Al proporcionar un contacto temporal, Uniendo Las Orillas ayuda a los recién llegados a hacer la transición a Alcohólicos Anónimos en su comunidad de origen. Los miembros de Uniendo Las Orillas

suelen actuar en parejas se reúnen con los pacientes o reclusos tras su puesta en libertad y, a continuación, tan pronto como es posible, les acompañan a su primera reunión de AA. Este es un paso muy importante en la prevención de recaídas. Como todo trabajo de 12 pasos, esta actividad es voluntaria. El objetivo de tu Comité de ULO es hacer que este trabajo vital de 12 pasos sea posible. Por favor ven y visítame en nuestra mesa para más información sobre ULO y como puedes convertirte en un valioso miembro. FINANZAS - JAVIER L.: Los miembros de nuestro Comité están recolectando dinero hoy. Ellos son Claudia Nola, nuestra Tesorera, Russ Anderson, Leslie Warren, y David Sanchez. El Comité de Finanzas prepara y presenta un presupuesto para el próximo año, asesora y asiste a la Tesorera electa del ACNC 06, asiste a todos los Oficiales de Área, Coordinadores y miembros de los Comités en el cumplimiento del presupuesto anual, y proporciona enlaces con los Comités permanentes y Sub-Comités del Área. El Área es responsable del apoyo financiero a las asambleas. Esta asamblea de verano cuesta alrededor de \$6200, aproximadamente \$21 por persona. Comenzaremos a trabajar con los comités en las hojas de trabajo del presupuesto y estamos esperando que el resto de las hojas de trabajo sean entregadas. Este es mi último reporte de asamblea como coordinadora de Finanzas. Gracias por notifique servirles. Ha sido un placer. INTERPRETACIÓN Y TRADUCCIÓN - JOSE L.: Como éste es el último informe de la asamblea, el comité y yo queremos darles las gracias por habernos permitido servirles. Los técnicos del equipo: David H. D12 y David R. D08. El coordinador de radios portátiles: José C. D18. Coordinadora de Interpretación: Elena B. D01. Secretaria de Actas: Lisa D. D70. Coordinador de traducción: Ben G. D12. Miembro General: James H. D10. Nos reunimos vía Zoom cada 4to miércoles del mes a las 7:00 pm. Este año, hemos traducido aproximadamente 285 documentos para Oficiales de Área y Comités, 95 correos varios, y los Comentarios/Comentarios de enero a agosto. Asistimos con resúmenes de tópicos de la agenda y traducciones de documentos del Comité Directivo de PRAASA. Hemos estado presentes con el equipo para un par de días de unidad, talleres de comités permanentes, y PRAASA 2024. El Coordinador de Interpretación se puso en contacto con todos los intérpretes necesarios y confirmó la disponibilidad para las sesiones mensuales de la RCA, los comités permanentes y las asambleas de paneles. Se sustituyó un transmisor averiado y todo el equipo funciona correctamente. INFORMACIÓN PÚBLICA/COOPERACIÓN CON LA COMUNIDAD PROFESIONAL - MIGUEL H.: La mesa de Información Pública produjo dos nuevos vídeos del proyecto Vídeo de los Jóvenes, que ya están disponibles en aa.org. "Joven y sobrio en AA: Podría salvarte la vida" "Joven y sobrio en AA: Pensaba que beber me hacía artista". Esperamos que los compartas con los jóvenes de A.A. de tu comunidad y con cualquiera que creas que pueda estar interesado en este mensaje de esperanza y recuperación. Hay una solicitud para compartir experiencias en los esfuerzos de CCP en línea: ¿Ha presentado su área, distrito, oficina central o grupo base a profesionales en formato en

línea? Cualquier aportación es bienvenida y puede ser enviada a cpc@aa.org. Desde noviembre de 2023, la página de LinkedIn de A.A.W.S. ha recibido 2.800 visitas, que han llevado a 350 clics a www.aa.org. A 30 de junio de 2024, contábamos con 3.856 seguidores (89 más que el trimestre anterior). Nuestros posts de mayor rendimiento por impresiones fueron P-83: "Acceso al folleto de AA", "Acerca de A.A. Invierno 2023" y P-42, "Breve guía de A.A.", respectivamente. Recientemente hemos publicado el vídeo "Por qué somos anónimos". En colaboración con el Departamento de Comunicaciones, seguimos publicando con la cadencia mínima de dos posts mensuales. Seguimos reuniéndonos todos los cuartos sábados de cada mes a las 9 de la mañana. Todo el mundo es bienvenido. TECNOLOGÍA - JACQUELINE P.: Gracias a nuestro equipo híbrido: Don, Patrick, y Duncan en el sitio; Russ, Bill, Judy, Vanessa, y Lynes en línea. Produjeron el taller híbrido IP/CCP el 29 de julio y consultaron sobre la tecnología del distrito para un próximo evento híbrido. Un Sub-Comité, gracias a Megan B., probó el "Texto para Votar" para la asamblea de hoy en preparación para la asamblea electoral de noviembre. El Equipo Híbrido está buscando voluntarios para ser suplentes remotos de Zoom para las asambleas y Reuniones del Comité de Área. Contacta con el Coordinador de Eventos Híbridos Don L. en el 925-354-2018. Después de la RCA del 26 de octubre, habrá un taller técnico sobre las mejores prácticas para las reuniones híbridas. El Comité también está actualizando la página web del Comité Técnico, revisando las guías y preparando un Presupuesto 2025. En la RCA, se hicieron tres mociones: financiación para el software ManyCam, alquiler del Centro Comunitario de Petaluma para el Taller del 26 de octubre y financiación anual para que un miembro del Comité Técnico asista al Taller Nacional de Tecnología de AA. ¿Te parecería útil un canal de Slack o Discord para debatir en las asambleas? Nos encantaría conocer tus opiniones y pensamientos. Te daríamos la bienvenida a nuestra próxima reunión en línea a las 7 PM el lunes 12 de agosto. SITIO WEB - JEFF D.: El Comité web mantiene y actualiza el sitio web del área (CNCA06.org). Realizamos la reunión del comité en Zoom cada tercer jueves del mes a las 5:15 PM. Si usted está interesado en nuestro Comité, por favor no dude en venir a vernos asistiendo a la reunión. Todavía tenemos espacio en el Comité de la Web para ayuda adicional si tienes un ahijado o ahijada de servicio que necesita mejorar su sobriedad con el servicio. Hemos actualizado las diapositivas del informe de la conferencia y las grabaciones de audio en la sección confidencial del sitio web. También se ha actualizado la sección del Comité de Finanzas y se han hecho otras muchas actualizaciones menores. El sitio sigue parcheándose y el software se actualiza cuando es necesario. El Comité de la web dispone ahora de un pequeño banner de mesa para utilizar en asambleas y demás. Parece que no va a llegar el momento, pero el panel se acabará demasiado rápido y, por ello, hemos empezado a hablar de los pases para el próximo panel. El coordinador del Comité, James, da las gracias a Cathy, Jose y Je por su tiempo y esfuerzo en el Comité. **ÁREA DE NEGOCIOS**

NEGOCIOS VIEJOS: • Que ACNC continúe proporcionando funcionalidad híbrida para cada reunión del Comité de Área y cada asamblea. - Presentado por el Distrito 15, Humboldt/Del Norte en la Reunión del Comité del Área el 23/09/23 Debate: Conciencias de Grupo: Estamos de acuerdo con una unanimidad sustancial en que el Área debería seguir proporcionando acceso híbrido como política porque no afectará a cómo hacemos negocios ni afectará a las personas que eligen estar en persona, pero podría perjudicar a aquellos que, por la razón que sea, sólo pueden acceder al servicio general en línea. // Mi grupo está de acuerdo con una unanimidad sustancial. Híbrido hace que el Área sea más accesible. Debería confirmarse por escrito a pesar de su actual naturaleza híbrida. Los comentarios de la opinión minoritaria fueron que la aprobación formal es innecesaria si está incluida en el presupuesto. Deberíamos confiar en nuestros servidores de confianza, y es demasiado restrictivo. Requeriría otra moción para no ser híbrido. // Zoom está aquí para quedarse, y las asambleas y RCA híbridas permiten la inclusión y una mayor voz como área. También permite cambios en las condiciones que podrían impedir a las personas que normalmente asistirían en persona, por ejemplo, un cierre de carretera, un incendio o las inclemencias del tiempo. // Nuestro grupo quiere mantener la RCA y las asambleas híbridas con apoyo unánime. // Mi reunión es 100% en línea. Nuestro grupo está unánimemente a favor del modelo híbrido. Nuestro grupo representa a las comunidades que, de otro modo, no podrían reunirse en persona o estar a favor en línea, como las personas con problemas de accesibilidad y audición. Un miembro no está de acuerdo con el comentario de que no asistir en persona representa una falta de compromiso para servir. Ella cree que nuestro grupo tiene un fuerte compromiso de participar. // Mi grupo está unánimemente a favor. Queremos apoyar al área con todo lo necesario para seguir participando virtualmente y aumentar la accesibilidad. // Mi reunión está a favor. Fuimos de un lado a otro durante el debate. Algunos no querían hacer híbridos ahora que la pandemia ha terminado, pero nos dimos cuenta de que añade compromisos de servicio adicionales. Esas posiciones de servicio son clave para ayudar a nuestros miembros a mantenerse sobrios. // El lenguaje es muy contundente, así que si se suprime la parte híbrida, ¿ya no podríamos llevar a cabo nuestras actividades? Opiniones personales: P: ¿Esto se refiere sólo a la RCA de 12:30 a 3:30 y no a las sesiones para compartir/reuniones de comité? R: Sobre esta moción, sí. // Si esta moción fracasa, no significa que no vayamos a tener reuniones híbridas. Continuarán incluso si esta moción fracasa. // Hemos gastado mucho dinero en el equipo para reunirnos de forma híbrida, así que sería un despilfarro acabar con el híbrido. Si no pudiéramos reunirnos en modo híbrido, no podríamos hacer negocios. Si Internet fallara o si no tuviéramos dinero y sólo pudiéramos reunirnos virtualmente porque no encontráramos un lugar asequible, no podríamos hacer negocios. La forma en que nos hemos movido en nuestra Área no es haciendo grandes proclamas; el libro de mociones está lleno de ideas raras. Esto nos ataría las manos de

una manera que no nos conviene. Me encantaría que nos reuniéramos todos, pero si no tenemos dinero, prefiero que nos reunamos virtualmente a que no nos reunamos. La coordinadora recuerda que, en la última asamblea, esta moción fracasó por falta de unanimidad sustancial. Se hizo una moción de reconsideración y fue aprobada. Por lo tanto, esta será la decisión final sobre esta moción. Votación por unanimidad sustancial. S: 94; N: 82; Abst: 5. << Moción fracasada. >> • Que el ACNC 06 extienda la participación con voto en las reuniones del comité de área y en las asambleas a los coordinadores de los comités permanentes y Sub-Comités de Área. - Presentado por Carol H, Jacqueline P, John O, Jose L, Thom H - Coordinadores de Comités Permanentes y Subcomités ACNC06 Panel 73 en la Reunión del Comité de Área el 12/16/23 Debate: Conciencias de grupo: Mi grupo considera que los coordinadores deben tener voto. Están al servicio de la zona. Se reúnen para debatir asuntos. Traen la voz de su Comité a través del voto. Deberían ser reconocidos por su compromiso de servicio al área. // Revisamos los comités de área; consideramos una moción similar en 2015. Consideramos los pros y los contras de la moción actual y la anterior. El subdistrito apoyó unánimemente la moción. Los comités hacen gran parte del trabajo del Área. Tienen experiencia y sabiduría. Sus coordinadores deberían poder votar. // Opiniones personales: ¿De quién es la voz de los coordinadores de los comités? ¿Están votando las voces del Comité o las suyas propias? En la RCA, los RSG no votan. En las asambleas, los RSG sí votan. Estos coordinadores de comité tienen un RSG de sus grupos de origen en las asambleas a través del cual su voz puede ser escuchada. Esta moción necesita ser reescrita para que no esté abierta a interpretaciones. // Esta es una demostración (o falta de ella) del Concepto Cuatro: En todos los niveles de responsabilidad, debemos mantener un "Derecho de Participación" tradicional, que permita una representación de voto en proporción razonable a la responsabilidad que cada uno debe desempeñar. Si soy coordinadora de un comité en el ACNC, debo presentar un presupuesto. Si tengo que cambiar las directrices del Comité, estoy obligado a hacerlo. Sin embargo, no se me permite votar sobre dicho presupuesto o guía. Esta moción nos permite practicar el Cuarto Concepto. // Esta moción también está alineada con otros Conceptos. No se trata sólo del derecho de participación, sino también de no otorgar a ningún grupo de servidores de confianza autoridad no cualificada sobre los demás. Si consideramos a los coordinadores de nuestros comités como servidores de confianza, deberían tener el mismo voto que otros servidores de confianza. // Soy coordinadora del Comité de Tecnología a favor de la moción. En la página 19 del Manual de Servicio de A.A., se menciona a los coordinadores de los comités de área como miembros con derecho a voto. Según mis investigaciones y las de los coproponentes de la moción, en 70 de las 93 áreas de delegados de EE.UU. y Canadá, los coordinadores de los comités permanentes y de los subcomités tienen derecho a voto. Los conceptos cuatro, seis y nueve también son relevantes. Animo al organismo a adoptar una postura espiritual al considerar esta

moción. La Coordinadora toma el pulso de la sala para determinar si está lista para votar. Votación por unanimidad sustancial. S: 142; N: 10; Abst.: 18. No se comparte ninguna opinión minoritaria << Moción aprobada >>. • Que ACNC 06 extienda la elegibilidad de Oficiales de Área a Coordinadores de Comités Permanentes y Subcomités de Área que hayan servido como MCDs y/o CMCDs. - Presentado por Carol H, Jacqueline P, John O, Jose L, Thom H - Coordinadores de Comités Permanentes y Subcomités ACNC06 Panel 73 en la Reunión del Comité de Área el 12/16/23 Debate: Conciencias de grupo: El apoyo a la moción fue unánime. En general, los comentarios versaron sobre la inclusión, la participación y la adopción del Cuarto Concepto. Uno dijo que está alineado con nuestros principios. // Opiniones personales: El camino a Oficiales de Área es estrecho, y si te sales del camino por cualquier motivo, ese camino se cierra, aunque sigas activo en el servicio. Creo que eso es triste y me pregunto si es lo mejor para ACNC. Esta moción abre un poco ese camino. // Las Coordinadoras no son elegidas por toda el Área. Los elige su propio Comité. Si yo fuera un miembro del Comité de Área y fuera elegido coordinador, sería elegible para ser Oficiales de Área. La especificación de MCDs y CMCDs pasados se deja a demasiada interpretación. ¿Serían elegibles los MCDs o CMCDs de un área diferente que se mudaron aquí? // P: ¿Cuál es el plazo para ejercer como MCD o CMCD? R: No está en la moción. // Esto me plantea una duda sobre lo que estamos hablando. // Soy copropONENTE a favor de la moción. Te ganaste un puesto si fuiste CMCD en 1969 y todavía sigues en Servicios Generales. Al punto que no representan a nadie: Cuando eliges a tus oficiales de distrito, ellos no representan específicamente a nadie, y todos tienen un voto. Te insto a que adoptes una postura espiritual. // Estoy de acuerdo en que los coordinadores de los comités se presenten a las elecciones, pero la política actual es que debes ser MCD o CMCD en activo. Si este voto pasa, no cambia la política actual. Tendríamos que cambiar la política actual. // Cuando esto surgió por primera vez, me preocupaba cuántas personas estarían disponibles y cuánto duraría la elección. Pero luego consideré que esto abriría un abanico de grandes candidatos que podríamos elegir para el servicio. Cuando pensé en que los coordinadores de los comités no son realmente elegidos, me di cuenta de que sí lo son. Los RSG y otros miembros con derecho a voto deben elegir a un coordinador de comité en la asamblea para que se convierta en Oficiales de Área. Confío en que los RSGs harán la decisión correcta. // He oído muchas opiniones contradictorias. Como MCD, tendría derecho a ser Oficiales de Área. Me gustaría participar como Oficiales de Área, pero todos merecemos una segunda oportunidad. Tal vez no fueron elegidos antes porque Dios no quiso, no porque nosotros no quisimos. // Los Oficiales de Área nombran al Comité, y el Comité nombra a su coordinador. // P: ¿Se traen ante el área para su aprobación o aceptación? R: No, sólo al Comité de Finanzas. // Como coordinadores de ULO, no tenemos que tener experiencia de MCD o CMCD. Yo soy la Coordinadora de ULO del Distrito 12. Si yo dimitiera, el suplente tomaría el relevo y no

tendría experiencia como MCD o CMCD. Si esto se aprueba, me temo que restringirá el número de personas disponibles para ser coordinadores. // Yo fui la coordinadora de I&T en el Panel 71. Creo que esto nos lleva al Cuarto Concepto. Debemos respetar el derecho a participar. Lo único importante en la moción es ser elegible para ser elegido. Eso no significa que vayan a ser elegidos. Sólo aumentaría la elegibilidad cuando votemos. // Si pierdo la oportunidad durante mi tiempo como CMCD o MCD, esta moción me da otro camino. Sin embargo, puedo ser coordinador porque varios comités tienen un componente virtual o híbrido. Podría estar disponible como miembro virtual si vivo en Texas. No creo que esa fuera la intención de esta moción. Esto debería ser votado en contra, reenviado y vuelto a solicitar. // Estoy orgullosa de ser la primera coordinadora del Comité de Finanzas para la comunidad hispanohablante, más aún porque ahora tengo el privilegio de votar desde que dejé de ser CMCD. Mucha gente diría que es sólo un voto, pero se trata de estar disponible para levantar la mano cuando estoy de acuerdo o en desacuerdo. Puedo contribuir a las decisiones sobre el área. La mayoría de las Coordinadoras de Comité tienen mucha experiencia. Sería una gran oportunidad para nutrir el área aprobar esta moción. // Llevo más de 20 años en servicios generales en todo tipo de funciones. No he sido CMCD, pero sí MCD. Tenemos nueve subdistritos y solo tres MCDs. Si conseguimos nuevos RSGs que se conviertan en MCDs, podrían estar disponibles para Oficiales de Área con poca experiencia. Los coordinadores de Comité, sin embargo, tienden a tener mucha más experiencia y sirvieron varios paneles en sus distritos antes del Área. // Las personas que podrían ser elegibles para Oficiales de Área pueden no estar disponibles debido a otros compromisos (hijos, trabajos, etc.). Ser Coordinadora de Comité significa que podrían tener más disponibilidad. Hay que abrir la quiniela y notificar al Área. Tener más gente disponible nos permite servir mejor al área. // He sido Tesorera de Área, CMCD y coordinadora de Comité. Escucho muchos "que pasa si tenemos gente sin experiencia", lo cual se remonta a la confianza. Confío en que la asamblea electoral será capaz de hacer esas determinaciones. La gente dará sus cualificaciones, y esas cualificaciones hablarán por sí mismas. Aprobar esta moción les hace Oficiales de Área, les hace elegibles. // Muchas otras áreas permiten a sus coordinadores de área votar y presentarse a las posiciones. Nadie que sea coordinador de un Comité está haciendo un trabajo sin conocimientos ni experiencia; de lo contrario, no habría sido elegido coordinador. Tenemos un camino estrecho para llegar a ser Oficiales de Área en el ACNC. Tienes que ser Oficiales de Área, MCD o CMCD. Esta moción dice que si eres coordinador de área, debes haber sido CMCD o MCD. No creo que los coordinadores de área tengan que haber sido MCD o CMCD para ser elegibles. Es probable que las personas sin experiencia no estén disponibles o no sean elegidas. Votación por unanimidad sustancial. S: 147 N: Abst: 23 Se escucha la opinión de la minoría. Esta moción no estaba redactada con claridad. Dejaba muchas interpretaciones y preguntas. // Estoy de acuerdo con el

comentario anterior de que estaba mal escrita. Me molestó la comparación con otras áreas que sí permiten que los coordinadores de comité sean miembros con derecho a voto y elegibles para Oficiales de Área. En la mayoría de esas áreas, los coordinadores son elegidos por los Oficiales y no por el propio comité. Debería haberse explicado esa gran diferencia, y por eso voté en contra. No hubo moción de reconsideración << Moción aprobada >>. Voto del Tercer Legado: Práctica de votación electrónica: Dennis H., coordinador del Comité Auxiliar para la votación electrónica, facilitó dos votaciones de un simulacro de elección de fruta favorita. Young and Sober in A.A.: I thought drinking made me an artist (Vídeo): El delegado Eric L. presentó la historia de este proyecto y cómo se creó el vídeo. Consiste en entrevistas con miembros jóvenes que asistieron a la Convención Internacional de Jóvenes en A.A. (ICYPAA). Nos animó a compartir el vídeo con el público. REPORTES DE LOS TÓPICOS DE LOS TALLERES • Spirit of Rotation - What's Next for Me? (Sesión en línea) - presentado por Luis M., D20 (En español). Anotador: Alex P. Distrito 08 Bill W. llevó el mensaje a otros y enseñó a otros a transmitirlo. El espíritu de servicio ayuda a los demás, pero también nos ayuda a formar parte de una comunidad. Al rotar en diferentes compromisos, aprendemos cosas distintas y servimos de diferentes maneras. Nos esforzamos por transmitir lo que hemos aprendido a los que vienen detrás. Estar dispuesto y ser capaz de comprometerse es lo más importante cuando se da la oportunidad. El folleto del Grupo de A.A. habla del principio de rotación. • Spirit of Rotation - What's Next for Me? (Sesión en persona) - presentada por Jaime L., D20 (En español). Anotador: Enrique E. Aprendí cada uno de los compromisos de servicio a través de la rotación en mi grupo de origen. La rotación es la única manera de descubrir las nuevas habilidades que no sabías que tenías. Es un tópicos oportuno porque nos estamos preparando para rotar. Nos enseña a cerrar la boca y permite que otra persona sirva. Si no estamos seguros de tener la capacidad para la siguiente posición, hacemos que estamos dispuestos, y nuestro poder superior se encarga del resto. Los que tienen suplentes están agradecidos. El servicio implica un sacrificio, y debes compartirlo como parte de la rotación. Cuando empezamos, estábamos nerviosos y teníamos muchas dudas, pero podíamos confiar en los servidores entrantes. Podemos cometer errores, y no pasa nada. Se habló mucho de la confianza en los compromisos de servicio y de cómo nos elige nuestro poder superior. Antes de levantar la mano, habla con tu cónyuge, tu familia y tu empleador. La oportunidad puede no volver, así que es preciosa. El tiempo que perdimos bebiendo no se compara con el tiempo que invertimos hoy en el servicio. Mucha gente está considerando la posibilidad de hacerse disponible para una nueva posición. • Crecer en Eficacia dentro de la Estructura de Servicio (Sesión híbrida) - presentada por Oscar M., D17 (En español). Anotador: Heriberto Hablamos de los 36 principios para mantenernos informados, de nuestros miedos y de cómo nos enfrentamos a nuestros defectos de carácter. También hablamos del apadrinamiento y de nuestro camino en el servicio y la

recuperación. • Practicando la Forma Larga de la Tradición Siete (Sesión en línea) - presentada por Blake BL, D12 Notetaker: Kevin B. El ponente habló de tres puntos dentro de la tradición. En primer lugar, el apoyo, o la capacidad de llevar la tradición. Puede haber momentos en los que no podamos cargar tanto y momentos en los que podamos cargar más. Otro tema era la prudencia, es decir, la capacidad de ver el futuro. Pensamos en los que vendrán después de nosotros y preparamos a los que están aquí ahora para ellos. También hay una herencia espiritual de ser herederos de algo más grande que nosotros mismos. Es un regalo formar parte de este proceso de recuperación. Hace falta dinero para seguir aquí. Uno de los grandes tópicos fue el aumento de los alquileres en los edificios por encima del valor de mercado y cómo responder a tal acontecimiento y ser plenamente autosuficientes. Para ser totalmente autosuficiente, la OSG necesitaría entre 6 y 12 dólares anuales de cada persona. Quizá necesitemos dar más de lo que estamos dando, ¿podemos dar más? Deberíamos considerar practicar la humildad en torno al dinero. Los patrocinadores deberían considerar la posibilidad de llevar a sus ahijados a través de las tradiciones. Se expresaron opiniones sobre el poder de la bolsa de A.A.. • Practicando la Forma Larga de la Tradición Siete (Sesión en persona) - presentado por Kanaka S., D40. Anotador: Kat Nos contaron algo de historia sobre la séptima tradición y nos hicieron muchas preguntas sobre ella. Intentamos vivir con fe, confianza, equilibrio y prudencia. Debemos tener cuidado de no acumular fondos en exceso. ¿Cuál es la diferencia entre donaciones y contribuciones? ¿Cuánto podemos o debemos dar? Debemos pensar en la intención que hay detrás del dinero que gastamos. Alguien sugirió que se realizaran talleres sobre tesorería para educar a los miembros. Los asistentes compartieron su experiencia con la séptima tradición en su grupo. Discutimos lo importante que es la conciencia del grupo a la hora de decidir cómo gastamos el dinero de nuestro grupo, incluida su distribución a otras entidades de A.A.. Algunos opinaron que no teníamos suficiente información sobre cómo gastar el dinero del grupo, por lo que dudaban en gastarlo. • Redes sociales y conexión en línea en A.A. (sesión híbrida) - presentada por Felicia S., D08. Anotadora: Cindi W. D12 Las redes sociales nos han dado más oportunidades de conocer gente en todo el mundo. Las redes sociales son importantes para los jóvenes. A.A. puede estar algo atrasado en el uso de la tecnología para llevar el mensaje. Se expresaron preocupaciones acerca de los compromisos financieros de las reuniones en línea. Debemos tener cuidado con el uso de Internet para encontrar información sobre A.A. porque hay desinformación. Como servidores de confianza, debemos asegurarnos de que nuestros grupos estén informados. La gente compartió acerca de aplicaciones que pueden ser individualizadas, como WhatsApp o Discord. Debemos tener cuidado con lo que publicamos en las redes sociales, especialmente en lo que respecta al anonimato de los demás. Las personas tienden a ser más francas en línea y pueden compartir cosas que no compartirían en persona. Nuestro objetivo es compartir y

transmitir el mensaje. Hablamos de la posibilidad de que los grupos virtuales participen en la estructura de servicio y de tener una estructura de servicio mundial. ¿QUÉ HAY EN TU MENTE? SWACYCAA está sucediendo ahora mismo en San Rafael. // Mi grupo de origen no tuvo RSG durante los primeros 16 años. Hubo uno antes que yo, y ya no estaba disponible. Estoy muy contenta de haber levantado la mano para convertirme en RSG. Espero que cuando termine mi compromiso con mi grupo, pueda comprometerme con el distrito. // Gracias por estar aquí y permitirnos organizar esta asamblea. Lo hicimos desde el fondo de nuestros corazones. No podríamos haberlo hecho sin el apoyo de la zona. // Estoy de acuerdo con lo que se acaba de decir. // Gracias por permitir votar a los coordinadores de nuestros comités de área. El equipo de la ULO ahora tiene voz porque votaré por su conciencia de grupo. // Gracias por sus contribuciones. Recibimos \$1542.60 hoy. // Gracias a D17 por su hospitalidad. Gracias a los traductores y al equipo híbrido. Asistí en persona, y más tarde, asistí en línea. Aprecio todo su servicio. // Esta es la última asamblea de Chitra como coordinadora. Gracias por guiarnos y mostrar un ejemplo de amor. Te apreciamos. // Hemos conseguido hacer muchas cosas en este panel, en parte gracias a nuestra maravillosa coordinadora. Por favor, tened en cuenta que el espacio para la asamblea de elecciones será diferente si tenéis dudas sobre la prueba del texto para votar. Es una sala amplia, así que la gente estará más cerca de las pantallas. Habrá tres pantallas de alta calidad y mejor WiFi proporcionado por el lugar. También habrá WiFi para invitados. Por favor, ayúdanos a limpiar. Gracias a los coordinadores de esta asamblea, Hamilton, Adrian, Graciela, Epifano, Alto, Juan, Raymundo, Hugo, Jorge, y Fernando, y la Coordinadora de la asamblea, Luis R. // El Distrito 04 va a tener un foro de seguridad el 19 de Octubre, 10 am-4:30 pm aquí en el Centro Comunitario Campbell en un formato híbrido con interpretación. Hemos desarrollado un Comité de Seguridad en nuestro distrito. Hemos tenido algunos años de talleres y estudios y tenemos una encuesta con varios cientos de respuestas. Elaboraremos un conjunto de herramientas y experiencias compartidas que podréis utilizar en vuestras reuniones para asuntos de seguridad. // Gracias a los Oficiales de Área por su servicio, y enhorabuena por haber terminado los asuntos para que el próximo panel pueda empezar de cero. // Debemos ser flexibles a la hora de afrontar la sucesión y la rotación en el servicio. En tiempos de cambio, no sabemos lo que va a pasar. Las cosas siempre están cambiando. // Gracias a los oficiales por su servicio y a los RSGs, CMCDs y MCDs. Me alegra saber que elegirán a nuestros próximos servidores de confianza. Sean quienes sean los próximos Oficiales de Área, les deseo lo mejor. // Los Distritos 70 y 07 son organizadores de la asamblea de elección; reserven la fecha. Habrá una cena, más detalles más adelante. Chitra S. cierra la reunión a las 4:45 pm con la declaración de responsabilidad. Respetuosamente presentado, Sarah Babcock